

ANTRAG

Antragsteller:
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Datum:
04.07.2016

Antrag: Fahrradroute "Nord-Süd-Verbindung Bahnhof"
Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen vom 27.06.2016

Bezug SEK:

Antragstext:

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, dem Gemeinderat möglichst bald eine Planung vorzulegen, wie die Radroute 3 A/B beidseits entlang der Bahnlinie umgesetzt werden kann.

Begründung:

Das Planungsbüro Kölz hat für die Stadt das Radroutenkonzept 2025 ausgearbeitet, was nicht unerhebliche finanzielle Mittel erfordert hat und 2014 vom Gemeinderat beschlossen wurde. Das Konzept sieht im Stadtgebiet verschiedene Radverbindungen vor, die insbesondere auch die Stadtteile an die Innenstadt anbinden. Diese Radrouten sind meist noch recht lückenhaft und es bedarf eines zielgerichteten Ausbaus. Die langwierige Diskussion um die Marbacher Straße zeigt, dass sich die notwendige Umsetzung des Radroutenkonzepts in die Länge zieht, wenn nicht mehrere Maßnahmen parallel geplant werden. So kann eher sichergestellt werden, dass für Baumaßnahmen die Mittel aus dem jährlichen Radwegeprogramm im Haushalt abgerufen werden können und der gewünschte und beschlossene Ausbau des Radwegenetzes auch erfolgt. Die Radroute 3 A bildet eine wichtige Verbindung von der Weststadt über den Bahnhof bis nach Eglosheim.

Auch die Radroute 3 B bildet eine wichtige Radverbindung nach Kornwestheim und daher sollten beide baldmöglichst umgesetzt werden, um auch RadfahrerInnen, die vom Bahnhof kommen eine sichere Verbindung in alle Richtungen zu bieten.

Unterschriften:

Laura Wiedmann

Verteiler: DI, DII, DIII, GSGR, S08, FB 20, FB 61(f)

Federführung:
FB Stadtplanung und Vermessung

Beratungsfolge	Sitzungsdatum	Sitzungsart
Anträge	01.01.2016	NICHT ÖFFENTLICH